

dossier **Le « genre » en développement**



Dix ans après la conférence de Pékin, les femmes sont-elles réellement impliquées dans le développement?

Où en est la condition féminine dans les pays du Sud ? Avant, on parlait en termes simples, des « droits de la femme », des « mouvements féministes ». Aujourd'hui le « genre » est une notion partout présente. Est-elle bien comprise, résiste-elle à l'épreuve de la réalité ? Les réflexions sur l'avenir et le rôle des femmes des pays pauvres ont atteint un haut niveau de complexité. Mais la mise en pratique de la théorie se heurte à de nombreux obstacles. Sur le terrain, c'est trois pas en avant, deux pas en arrière...